

Dr. Dorothee Strunz

Geschäftsführende Gesellschafterin der
LAMILUX Heinrich Strunz Gruppe



Dr. Dorothee Strunz ist verheiratet mit Dr. Heinrich Strunz und Mutter von drei mittlerweile erwachsenen Kindern. Sie studierte Rechtswissenschaften an der Ludwig-Maximilian-Universität in München und legte 1988 ihre Promotion ab. 1995 wurde sie Prokuristin bei LAMILUX und stieg 1999 in die Geschäftsleitung ein. Seither führt sie gemeinsam mit ihrem Ehemann Dr. Heinrich Strunz die Geschäfte der LAMILUX Heinrich Strunz Gruppe mit Sitz in Rehau.

Der persönliche Einsatz von Dr. Dorothee Strunz im Ehrenamt

- Vorsitzende des Arbeitskreises *SchuleWirtschaft* in der Region Hochfranken. Aktiv fördert sie die Kooperation zwischen Schulen und Unternehmen.
- Mitglied der Landesarbeitsgemeinschaft *SchuleWirtschaft* Bayern, München
- Ideengeberin und Organisatorin der Berufswahlmesse „Contacta“, Hof
- Initiatorin des Projektes „X-mas Reunion“. Unter anderem haben angehende Abiturienten die Möglichkeit, sich bei der Aktion „students4students“ von ehemaligen Gymnasiasten über die Studien- und Berufswahl zu informieren.
- Vorsitzende der Gesellschaft der Freunde und Förderer der Hochschule Hof
- Vorstandsvorsitzende der Kompetenzakademie und Initiatorin der Projekte „Coding Kids“ und „Robo Kids“
- Ideengeberin und Mitorganisatorin von „Eine Stadt spielt Mint“
- Mitglied im Kuratorium der Universität Bayreuth
- Mitglied in der regionalen Unternehmerinitiative „Hochfranken – hier geht was!“
- Seit 1990 Mitglied des Rehauer Stadtrates. Parteiämter hatte sie als Vorsitzende der Frauen Union Rehau und stellvertretende Vorsitzende des CSU-Ortsverbandes inne.

- Mitglied des Rotary-Clubs Hof-Bayerische Vogtland (2007/08: Sekretärin, 2009/10: Präsidentin)
- Governor im rotarischen Jahr 2016/2017 des Distrikts 1880 (Rotary)
- Trägerin des Bundesverdienstkreuzes (verliehen 2014)
- Trägerin des Bayerischen Verdienstordens (verliehen 2018)

